

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 03 de Agosto de 2024

DESCANSE EN PAZ LA REGIDORA
Y PERIODISTA GABRIELA PEÑA

MEXICALI.- Conmocionó en la ciudad de Tecate y en el gremio periodístico de la entidad, el fallecimiento de la regidora y periodista ROSALBA GABRIELA PEÑA DUARTE, ocurrido la noche del 31 de julio, luego de 9 meses de luchar contra el cáncer. Tenía 30 años de edad.

GABY PEÑA, como la llamaba la gente, tomó la vocación por la comunidad, inspirada por su padre, el periodista y conductor de radio en Tecate, BENJAMÍN PEÑA CHACÓN.

A corta edad acudía con él a la cabina, en donde aprendió a ejercer el periodismo. Estudió en la primaria Bocanegra y la secundaria del mismo nombre. La preparatoria la cursó en Cetes 25. Posteriormente estudió Ciencias de la Comunicación en Univer.

Al fallecimiento de su padre, continuó su legado con el semanario Punto y Aparte, que se distribuía semanalmente en Tecate. GABY PEÑA sobresalió en la conducción de programas radiofónicos de corte informativo.

En el 2021 fue invitada a formar parte de la planilla a regidores por Morena, partido del cual fue fundadora. Su padre, también fue fundador de Morena. Al momento de su muerte, se desempeñaba como regidora, cargo en el que destacó por su vocación de servicio, desde donde apoyó a las familias más vulnerables de Tecate.



Que buena noticia dio la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, en cuanto a que 230 policías de San Felipe y Tecate se sumaron a la seguridad social mediante un convenio del Gobierno del Estado con el IMSS

"Este convenio es un acto de justicia para nuestros policías de Tecate y San Felipe. Después de luchar durante años por la seguridad social, hoy estamos garantizando la tranquilidad de 230 policías y sus familias al afiliarlos al IMSS", destacó la jefa del Poder Ejecutivo.

Entre los beneficios que recibirán los uniformados tras la firma del convenio se encuentran la asistencia médica, la seguridad social y el derecho a una jubilación, agregó.

La gobernadora expresó su agradecimiento a la delegada del IMSS en Baja California, DESIRÉE SAGARNAGA, por su apoyo para concretar las prestaciones que reconocen al valor de los agentes en la construcción de la paz y el heroísmo con el que sirven a la ciudadanía.

Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

Los jugos Kern's y su agradable olor a frutas

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

"Jugos Kern's" fue una empresa de franquicia americana que hizo historia en Mexicali a partir de su apertura hace varias décadas por la Calzada Justo Sierra, entre las Avenidas Honduras y Panamá de la Colonia Cuauhémoc Sur. A mí me tocó conocerla cuando mi familia, luego de llegar a Mexicali, vivía en una cuartería ubicada precisamente a espaldas de dicha empresa, misma que al estar procesando en sus calderas las frutas de pera, durazno, manzana, chabacano y piña (aunque también envasaban Jugos de tomate) un agradable olor se esparcía en todo su entorno. En esa época dichos jugos de frutas, se envasaban en botes de lámina que eran abiertos con un abrelatas con su punta triangular. Esta empresa nació y desapareció en el mismo lugar en donde hoy existe un pequeño Centro Comercial con su ya emblemático restaurante "La Plazita" y un casino de apuestas. A la referida empresa de Jugos Kern's, se le sigue recordando no solo por sus sabrosos Jugos sino por haber dado ocupación a muchos mexicalenses, algunos de los cuales ya fallecieron, dejando gratos recuerdos. Su primer propietario fue Don RODOLFO CABAÑAS TAMEZ, luego de otorgársele la franquicia americana, misma que, según se cuenta, le fue ofrecida primeramente a Don MANUEL J CHEE PALOMEQUE, padre del pionero de la medicina privada en Mexicali, el Doctor Don PABLO CHEE RODRÍGUEZ, oferta que declinó por encontrarse dedicado a otras ocupaciones comerciales, recomendando para ello al propio Señor Cabañas. Así lo supe yo, ya de viejo. Cuando llego o paso por estos lugares, recuerdo cuando en 1951, siendo todavía un plebe correteaba conejos a pedradas, que brincaban entre los matorrales frente a la referida empresa Jugos Kern's, cuando todavía esos terrenos colindantes con la calzada Justo Sierra casi hasta llegar a la actual empresa de Motores de Mexicali, estaban baldíos y "enmontados". Fue una vivencia que me quedó muy bien grabada y que recuerdo como si hubiese sido ayer, luego de haber pasado aproximadamente 73 años, lo que me obliga a darle gracias a Dios y a la vida.



pital General de Tijuana.

¡Descanse en paz, GABY PEÑA!

(El autor de La Estampida de los Búfalos abraza con afecto y acompaña en su dolor a CARLOS y a BENJAMÍN PEÑA DUARTE, sus hermanos, y a su madre, ALICIA DUARTE)

Algo es algo, dijo el calvo, cuando le salió un pelo, dicen que dijo MANUEL GUERRERO LUNA, cuando le ofrecieron el hueso de secretario de Pesca y Acuicultura del Gobierno del Estado de Baja California, cargo que podría oficializarse en cualquier momento.

- No hay que olvidar que el jue-

ves primero de agosto, MANUEL amaneció sin fuero, como cualquier mortal, al acabársele el corrido como diputado del Congreso del Estado de Baja California.



MANUEL GUERRERO LUNA, ya ex diputado, durará poco en la "Renata". Le espera el hueso de Secretario de Pesca y Acuicultura del Gobierno del Estado.

De esta Secretaría no se habla mucho, porque quizá no se le ha dado la importancia que amerita, tomando en cuenta que Baja California tiene mucho mar, tanto en el Golfo de California, como en el Océano Pacífico.

Mientras, en caso de confirmarse que agarrará este huesito, 70 mil pesos al mes, que es el sueldo asignado a la actual secretaria de Pesca, ALMA ROSA GARCÍA JUARÉZ, no la caerán mal.

Atención médica, seguridad social y jubilación

ESTUPENDA NOTICIA PARA 230
POLICÍAS DE SAN FELIPE Y TECATE

Como un acto de justicia social para los agentes y sus familias después de muchos años de lucha, calificó la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, el nuevo convenio de colaboración signado por su gobierno con la titular del IMSS en Baja California, DESIRÉE SAGARNAGA DURANTE, mediante el cual 230 policías de Tecate y San Felipe tendrán acceso a atención médica, seguridad social y jubilación.

Experto en el diagnóstico oportuno y tratamiento pertinente de enfermedades cardiovasculares.

¡YO CUIDO TU CORAZÓN!

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adiestrado en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

Lamentablemente el cáncer mermó toda su vida personal y pública y desde octubre del año anterior fue atendida en el Hospital General. La noche del 31 de julio perdió la batalla contra la leucemia, el cáncer que afecta los tejidos que forman la sangre, la médula ósea y el sistema linfático.

Los servicios funerarios serán a partir de las seis de la tarde de este sábado en la Funeraria Latinoamericana, en tanto que la misa de cuerpo presente se llevará a cabo mañana las 9:00 horas en la Iglesia San Pablo de la Cruz. Sus familiares solicitan respetuosamente asistir con ropa de colores claros y no llevar flores. Habrá una caja para ofrenda económica. Lo recaudado será entregado a Oncología del Hos-

ENSENADA.- Lo de MÓNICA PRIMERO y BRENDA VALENZUELA fue un enroque no presu-puestado, pero al fin enroque.

Primero dejó el Centro de Conciliación Laboral de Baja California, para enrolarse como parte de la planilla de municipios por Morena.

VALENZUELA, en tanto, dejó este miércoles su cargo como regidora, para asumir la dirección del



Centro de Conciliación Laboral.

Y aunque su origen político es distinto, hay una liga a común que las une: el liderazgo de ALEJANDRO ARREGUI.

El secretario del Trabajo "contará" con cuatro votos a disponer en Cabildo. Para lo que guste y quiera negociar.

Del arribo de VALENZUELA al go-

bierno estatal, ARREGUI comentó: "Hará una gran labor, es una mujer talentosa y de resultados".

De quien se dice encontrará acomodo en el aparato gubernamental, es el ex director del COBACH, JUAN EUGENIO CARPIO.

CARPIO ASCENCIO, parte también del empoderado grupo Arregui, participó en la elección suplente del índice.

En la intimidad de su residencia y rodeado de familiares y un selecto grupo de amigos, ARMANDO AYALA ROBLES celebró la noche del jueves un año más de existencia.

Esta vez, según me confíaron, el senador electo optó por un festejo "más cerrado" que le permitió reflexionar sobre la celebración, pero también para repartir agradecimientos a quienes lo han acompañado desde hace varios años en sus proyectos políticos.

Entre los pocos amigos de AYALA que fueron convocados a la cena, estaba EDUARDO VEGA ZAMORA, CRISTIAN TARIN, AR-

TABAN NOVOA, ÓSCAR CRUZ, ORALIA TINOCO Y MALU OSTOS, aunque esta última bien pudo entrar como parte de su familia.

Ella dice estar muy emocionada. ¡Demasiado!

Y es que está a días de asumir un encargo que, a pocos, muy pocos, ni siquiera como idea vagabunda les paseaba por la mente.

CLAUDIA LISBETH MORENO protestará el 01 de septiembre como diputada federal por el 03 distrito electoral.

Y eso, justificadamente, la tiene emocionada.

Y si hubo sorprendidos con su arribo a los estratos restringidos del poder, dice que habrá más con su desempeño legislativo.

CLAUDIA MORENO buscará involucrarse en una comisión legislativa que se vincule con el tema de la infraestructura y la regularización de la tenencia de la tierra.



¡Del Cabildo a la Concilia! BRENDA VALENZUELA es ahora titular del Centro de Conciliación Laboral en BC.



En familia y acompañado de un reducido grupo de amigos, ARMANDO AYALA celebró su cumpleaños. Hubo reflexiones y agradecimientos por parte del senador electo.



¡Emocionada! CLAUDIA LISBETH MORENO a días de protestar como diputada federal, se dice muy emocionada. Que dará buenas cuentas, aseguró.